



Liebe Wildermiemingerinnen und Wildermieminger,

heute wende ich mich mit einem nachdenklichen Anliegen an euch. Leider müssen wir feststellen, dass in letzter Zeit immer wieder Verkehrsschilder entwendet werden. Dies ist kein Kavaliersdelikt! Neben dem finanziellen Schaden stellt dies vor allem eine ernsthafte Gefährdung für alle Verkehrsteilnehmer dar. Ich bitte daher alle, die etwas beobachtet haben oder in Zukunft etwas beobachten, dies umgehend im Gemeindeamt oder bei der Polizei Telfs zu melden.

In dieser Woche sind die Sommerferien für unsere Kinder und Jugendlichen zu Ende gegangen. Ich möchte euch daran erinnern, dass in unserem Gemeindegebiet eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h gilt. Ich bitte euch eindringlich, diese Obergrenze einzuhalten und Rücksicht auf unsere schwächsten Verkehrsteilnehmer zu nehmen.

Lasst uns gemeinsam für ein sicheres Miteinander auf unseren Straßen sorgen. Ich wünsche uns allen einen schönen Sommerausklang und einen wunderbaren Herbst!

Herzliche Grüße

Bürgermeister

Fink Matthias, BEd. M.A.